



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1,4

16/06/2024

LEGISLATIVO

#ENCUESTADEMORENA

CONSULTAN SOBRE REFORMA JUDICIAL A MIL 200 PERSONAS

MARIO DELGADO, DIRIGENTE DEL PARTIDO, INDICÓ QUE LOS CUESTIONARIOS SE APLICAN CARA A CARA. ESTE LUNES DARÁ A CONOCER LOS RESULTADOS

POR ALMAQUIO GARCÍA / P4



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	1,4	16/06/2024	LEGISLATIVO



#MAÑANADANRESULTADOS

CONSULTA A 1,200 PERSONAS SOBRE PJ

SE GARANTIZA LA REPRESENTATIVIDAD A NIVEL NACIONAL, DIJO MARIO DELGADO

102%

MÁS GANAN LOS MINISTROS QUE EL PRESIDENTE.

La consulta que realiza Morena sobre el Poder Judicial de la Federación considera la realización de mil 200 encuestas cara a cara, detalló Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, quien este lunes va a entregar los resultados a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

"Es un muestreo para garantizar la representatividad a nivel nacional", dijo en entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juárez, en **Heraldo Radio**.

Delgado Carrillo expuso que los cuestionarios los llevan a cabo tres empresas de la confianza de Morena, aunque no dio detalles de cuáles eran.

A decir del morenista son "encuestadoras que les podemos tener confianza, que tienen una metodología y son capaces de reflejar la opinión nacional".

En la aplicación se indaga sobre cuál es la evaluación que tiene la gente sobre el Poder Judicial y el acceso a la justicia; se cuestiona a la ciudadanía si está enterada de la reforma y qué opinan de los métodos para elegir a los integrantes del Poder Judicial en los distintos niveles.

En tanto Morena realiza la encuesta ciudadana durante tres días, para saber si llevan a cabo o no los cambios constitucionales, entre los fundamentos de la modificación están el combate a la corrupción y a los altos salarios dentro del Poder Judicial.

La reforma planteada desde Palacio Nacional, entre otras cosas, denuncia la disparidad

en las remuneraciones de las ministras y ministros respecto de las personas trabajadoras del resto del país, lo cual, destacan, acentúa la desigualdad social.

En la propuesta que envió Andrés Manuel López Obrador al Congreso se señala que en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2023 se asignó a los 11 ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación una remuneración neta de 314 mil 499 pesos al mes; es decir, el doble de lo que percibe el mandatario federal.

En 2023, 21 millones 94 mil 196 personas que ganan un salario mínimo —seis mil 223 pesos al mes— obtuvieron un

2

DÍAS PARA LA REALIZACIÓN DE LOS SONDEOS.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	1,4	16/06/2024	LEGISLATIVO

ingreso 50 veces menor que la remuneración neta de los ministros de la Corte (314 mil 500 pesos al mes); y 19 millones 767 mil 783 personas que ganan hasta dos salarios mínimos, perciben un ingreso 25 veces menor que ellos.

De la estructura del Poder Judicial de la Federación, que incluye al Consejo de la Judicatura Federal, tribunales colegiados y juzgados de distrito, de 48 mil 407 personas servidoras públicas, mil 947 reciben salarios por encima del límite constitucional, de acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la Federación y su Análítico de Plazas y Remuneraciones. <#>

CAMBIO DE FONDO

- 1 • Morena denuncia que el PJF está atrapado por la corrupción.
- 2 • El costo de la consulta corre a cargo del partido guinda.
- 3 • Resultados sobre la opinión de la reforma no serán vinculantes.
- 4 • Las tres empresas demoscópicas realizan las mismas preguntas.
- 5 • Sheinbaum, a favor de que magistrados se elijan por voto ciudadano.